

Einladung - 5 Jahre Lebensquell-Duderstadt

Liebe Lebensquell-Freunde und Freundinnen,

am Dienstag den 16. April gibt es den Lebensquell nunmehr 5 Jahre. Wir wollen feiern und laden alle Interessierten ein zu Kaffee, Tee und Kuchen. Der Tauschraum ist ebenfalls an diesem Tag geöffnet, so dass man sich alles einmal anschauen kann. Wir haben den ganzen Tag geöffnet, von 10 bis 18 Uhr.

In den sozialen Medien wurde schon eingeladen zur 5 Jahresfeier, aber nicht jeder ist dort präsent. Deshalb erfolgt hiermit für alle Rundbrief-Abonnenten eine persönliche Einladung zum Kuchenbuffet.

Zur geplanten Generationenhilfe samt Stiftung, die mit dem Frühlings-Rundbrief angekündigt wurde, gibt es ebenfalls Neuigkeiten. Leider wurde unsere Satzung nicht vom Finanzamt akzeptiert. Nach der neuesten Abgabenverordnung werden Generationenhilfen, so wie wir sie planten, nicht mehr als gemeinnützig zugelassen. Ohne Gemeinnützigkeit macht solch ein Projekt keinen Sinn, so dass wir unsere Pläne fallenlassen mussten. So viel zu den neuesten Entwicklungen in aller Kürze, unsere Aktivitäten zu den Beginen gehen natürlich weiter (siehe Link unten).

Wir sind noch in den Vorbereitungen für morgen und freuen uns, Euch zu einem gemütlichen Plauderstündchen im Lebensquell begrüßen zu dürfen.

Bis dahin Alles Liebe und eine gute Zeit Uta-Maria Freckmann und Team

Wer sich eingehender informieren möchte , schaue bitte auf folgenden Links:

www.beginen-netzwerk.de www.lebensquell-duderstadt.de